
３．全隊の感想・メッセージなど 

 

・セミナーを受けることで、今の自分を振り返ることができてよかったです。また今後も定 

期的に参加させていただきたいです。二木先生が教えてくださった、「視野・視点・視座」 

をいつも頭の片隅に置いています。この考え方を教わって、少し冷静に客観視できるよう 

になった気がします。引き続き頑張ります。 

 

 

・久々にセミナーを受けましたが、先生のパワープラス「場」の力が相乗効果を生んでおり、 

感謝の一言です。元気をいただきました。また参加させていただきたいです。 

 

 

・ありがとうございました。異業種の方々のビジョンを聞くことはとても勉強になり、また 

自分を見つめる時間の大切さと頭の中のモヤモヤが少しすっきりしました。とても良い 

時間でした。脳がフル回転です。 

 

・今まで考えていたようで考えていなかったこと、考えもしなかったこと等が今日のワークで見えてきました。お

互いやグループで発表した後、「楽しそう。生き生きしている」と言ってもらえたのは意外でしたが、嬉しか

ったです。グループメンバーからの前向きなフィードバックは。「それだけで人をやる気にさせるんだ」と思い

ました。 

 

・今回は考える時間を長くとっていただき、自分に足りないものを感じました。まずは。自 

分で実践し。その上でお客様にも提供していきたいと思います。 

 

・良い雰囲気での発想は一人で考え込んでいる時より前向きなことが多かったです。今日も 

たくさんの気づきがあり、脳は疲れましたが、朗らかな気持ちになりました。今後も今回 

目標を決めたことを実践できるよう努力していきたいと思います。 

 

・私は事務職ですので、あまり自己紹介する機会も少なかったのですが、今回のグループメ 

ンバーと意見交換などを通して話をして、皆さん、生き生きとした方ばかりでパワーをも 

らえました。 

 

・大変勉強になりました。今の私は、変な例えかも知れませんが、「散歩に行く前の犬のよ 

うに、飼い主を引っ張って外に外に走り出そうとして居るような状態」、すぐにでも実践 

したい気持ちです。頭の中が整理でき、目標達成の道筋が見えました。あとは実践、行動 

あるのみです。 


